



Intercédons pour le monde musulman !

A celui qui est ferme dans ses dispositions, tu assures une paix parfaite, parce qu'il se confie en toi (És 26.3).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

PAYS SENSIBLE : un diplômé envoie ce rapport de louange : « Quand j'étais à la FATAD, nous avons prié pour ma nièce, une chrétienne baptisée, qui a épousé un jeune musulman et est devenue musulmane. Dieu merci, ils ont divorcé en 2019 et elle est retournée dans son cercle chrétien. » Veuillez prier pour que cette dame continue à croître dans sa marche avec Jésus.

TOGO : les lieux de culte sont fermés au Togo depuis mi-mars, et le gouvernement vient d'annoncer qu'un nombre limité de mosquées et d'églises dans chaque région seront autorisées à rouvrir. D'autres seront ouvertes au fur et à mesure que la situation sera jugée saine. Veuillez prier pour la patience et la sagesse de la part des leaders des églises en cette période où tous sont impatients de rouvrir, et pour que toutes les églises puissent reprendre pleinement leurs activités prochainement. Continuez à prier pour que les musulmans qui ont entendu la Bonne Nouvelle par le biais de la radio, des médias sociaux et de la vie des croyants pendant ce temps, cherchent à en savoir plus !

*Index mondial de persécution des chrétiens 2020 : Ouzbékistan (18/50)**

L'islam est arrivé pour la première fois dans cette région d'Asie centrale au VIII^e siècle et fut adopté par les autorités mongoles au XIV^e siècle. Sous le régime de l'URSS, les mosquées furent fermées et l'enseignement religieux arrêté. L'Ouzbékistan a obtenu son indépendance en 1991, et aujourd'hui ses 33 millions d'habitants vivent sous un gouvernement autoritaire qui favorise l'islam. L'église orthodoxe orientale et certaines autres églises traditionnelles sont tolérées, car elles ne cherchent pas à atteindre les Ouzbeks. En revanche, les églises évangéliques et pentecôtistes sont considérées comme une menace à la fois pour le gouvernement et pour la société musulmane. Les croyants sont souvent surveillés et il leur est interdit de partager leur foi. La littérature chrétienne est confisquée. Un musulman qui choisit de suivre le Christ risque d'être assigné à résidence et d'être battu par sa famille et sa communauté. Veuillez prier

- pour que le Seigneur encourage Son peuple ici et lui donne des occasions de communion et de discipulat ;
- pour les quelques ouvriers auprès du peuple ouzbek, pour la faveur, la protection, et les portes ouvertes pour le ministère ;
- pour que Dieu agisse dans le cœur des chefs du gouvernement, de sorte qu'ils fassent respecter le droit à la liberté de culte que garantit leur constitution.

Pour en savoir plus, consultez <https://tinyurl.com/imp18uz>.

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/index2020>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere